
4 Pièces

73 m²

Réf. 25

850 000 €

Biarritz
Maison à vendre (64200)
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Maison de  ville  ayant  fait  l'objet  d'une  rénovation  réussie  au  coeur  du

mythique  quartier  Beaurivage.  Organisée  sur  deux  niveaux,  elle  offre

une surface totale  de 76 m2 avec en rez-de-chaussée une lumineuse

pièce  de  vie  de  près  de  38  m2  avec  sa  cuisine  équipée.  Le  tout

donnant sur une cour privative de 25 m2. L'étage est dédié à l'espace

nuit  avec  3  chambres  et  une  salle  d'eau.  Des  combles  bénéficiant

d'une  hauteur  maximale  de  1m70  sont  accessibles  et  exploitables

selon les  besoins.  Un bien  de charme,  avec plages et  commerces au

bout de la rue.

Townhouse having undergone a successful renovation in the heart of the legendary

Beaurivage district. Organized on two levels, it offers a total surface area of 76 m2

with  on  the  ground  floor  a  bright  living  room of  almost  38  m2  with  its  equipped

kitchen. All opening onto a private courtyard of 25 m2. The first floor is dedicated

to the sleeping area and has 3 bedrooms and a bathroom. Attics with a maximum

height  of  1m70  are  accessible  and  usable  according  to  needs.  A  charming

property, with beaches and shops at the end of the street.

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ
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